

Se inauguró un nuevo puerto pesquero en Capurro: Lacalle Pou resaltó el avance de la actividad portuaria en la región

Principal



Publicada el: 03/09/24	Visitas: 154
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 32	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/se-inauguro-un-nuevo-puerto-pesquero-en-capurro-lacalle-pou-resalto-el-avance-de-la-actividad-portuaria-en-la-region_1425.php

SE INAUGURÓ UN NUEVO PUERTO PESQUERO EN CAPURRO: LACALLE POU RESALTÓ EL AVANCE DE LA ACTIVIDAD PORTUARIA EN LA REGIÓN

Principal

Se inauguró un nuevo puerto pesquero en Capurro: Lacalle Pou resaltó el avance de la actividad portuaria en la región

Inauguran un moderno puerto pesquero en Capurro: Lacalle Pou destacó el progreso de la actividad portuaria en la zona.

Inauguración del Puerto Pesquero de Capurro

El presidente Luis Lacalle Pou participó el pasado martes de la inauguración del puerto pesquero de Capurro, una obra portuaria considerada la más significativa de los últimos años, con una inversión que asciende a 110 millones de dólares.

“Creo que es un hito importante, porque hace muchos años que no se construye un puerto público aquí”, afirmó el mandatario en su discurso.

A lo largo de su intervención, Lacalle Pou insinuó que las aguas uruguayas podrían ofrecer mayor espacio para la expansión de la zona portuaria, si no fuera por la existencia de los pilotes de la fallida obra de la regasificadora.

Además, resaltó no solo la innovación que representa esta nueva terminal pesquera, sino también el reordenamiento del puerto y la concesión a la terminal Cuenca del Plata.

Por su parte, Juan Curbelo, presidente de la Administración Nacional de Puertos (ANP), destacó el movimiento de embarcaciones que ha tenido lugar en los últimos años, abarcando tanto la pesca como el transporte de contenedores.

Juan Riva Zucchelli, presidente de la Cámara de Industrias Pesqueras, subrayó que este nuevo proyecto representará un aliciente para un sector que actualmente enfrenta dificultades en su rentabilidad.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**SE INAUGURÓ UN NUEVO
PUERTO PESQUERO EN
CAPURRO: LACALLE POU
RESALTÓ EL AVANCE DE
LA ACTIVIDAD
PORTUARIA EN LA
REGIÓN**

Se inauguró un nuevo puerto pesquero en capurro lacalle pou resaltó el avance de la actividad portuaria en la regi

Tags

presidente, pesquero, terminal, inauguran, progreso, considerada, significativa, moderno, actividad, capurro, lacalle, portuaria

Noticias relacionadas

3.9 * *Lacalle Pou estuvo presente en la inauguración del puerto de Capurro, destacando la obra como un "logro significativo" para el desarrollo del país*

4.7 * *Lacalle Pou dejó inaugurado un flamante centro Caif en el barrio Flor de Maroñas, impulsando la educación y la inclusión social*

4.9 * *Lacalle Pou critica la violencia y corrupción de Maduro, afirmando que están cerrando todas las puertas*

4.2 * *Lacalle Pou enfrenta un clima hostil en la Facultad de Medicina: manifestaciones en contra del presupuesto y recortes en los salarios*

4.9 * *Finalizó el dragado del acceso al puerto de Carmelo, con la presencia destacada de Lacalle Pou en la ceremonia inaugural*

3.5 * *Análisis de la gestión de Lacalle Pou: el 49% se muestra a favor, mientras que un 32% expresa su desaprobación*

4.0 * *Lacalle Pou abordará la situación de Venezuela en la Onu; afirmó que "no existe voluntad de contar los votos*

4.3 * *Luis Lacalle Pou se reunió con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo en un encuentro clave para el desarrollo regional*

3.7 * *Lacalle Pou contestó a las críticas de Orsi acerca de Venezuela: "Me encuentro en la posición justa*

4.3 * *El canciller venezolano arremetió nuevamente contra Luis Lacalle Pou, tildándolo de "lacayo*

Categorías

Breves

Cultura

Culturales

Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf